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T
ú has sido tomado de entre 

los “hijos de los hombres.” 

Los “hijos de los 

hombres” son el grupo 

de gente que representa 

a la humanidad, el 

Cristianismo es un 

sub-grupo de ella, 

un sub-grupo muy, 

pero muy especial.

Misterio que en otras 

generaciones no se dio a 

conocer a los hijos de los 

hombres, como ahora es 

revelado a sus santos apóstoles 

y profetas por el Espíritu:Que 

los gentiles son coherederos y 

miembros del mismo cuerpo, 

y copartícipes de la promesa 

en Cristo Jesús por medio 

buscaréis la mentira?  Salmo 4: 2

La frase “hijos de los hombres,” es 

usada 23 veces en toda la Biblia, 

solamente dos de esas 23 en el 

Nuevo Testamento.

           Bienaventurada la nación 

cuyo Dios es Jehová, El pueblo 

que él escogió como heredad 

para sí. Desde los cielos 

miró Jehová; Vio a todos los 

hijos de los hombres; Desde 

el lugar de su morada miró 

Sobre todos los moradores de 

la tierra. Salmo 33: 12, 13, 14

Los “hijos de los hombres” son 

todos los habitantes de la tierra, 

y todos están bajo la mirada de 

Dios, algunos de estos hijos de los 

hombres, son el grupo que Dios 

del evangelio.  Efesios 3: 5, 6

Si eres como yo, probablemente 

habrás leído estos versículos 

también miles de veces, y 

probablemente nunca pusiste 

atención a la frase los “hijos de 

los hombres,” si lo notaste, nunca 

prestaste realmente ninguna 

atención a ello. Esta frase se usa 

por primera vez en el  Salmo 4, 

versículo 2.

            Hijos de los hombres, ¿hasta 

cuándo volveréis mi honra en 

infamia. ¿Amaréis la vanidad, y 
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escogió para señorear sobre ellos, 

Israel.

Yo he visto el trabajo que Dios ha 

dado a los hijos de los hombres 

para que se ocupen en él. Todo 

lo hizo hermoso en su tiempo; 

y ha puesto eternidad en el 

corazón de ellos, sin que alcance 

el hombre a entender la obra que 

ha hecho Dios desde el principio 

hasta el fi n. Eclesiastés 3: 10, 11

Dios estableció límites en el 

hombre, y aunque la Biblia dice 

que Dios ha puesto la eternidad 

en el corazón del hombre, éste no 

puede entender ciertas cosas acerca 

de Dios, aún así, el hombre puede 

vivir una vida plena.

Por cuanto no se ejecuta luego 

sentencia sobre la mala obra, 

el corazón de los hijos de los 

hombres está en ellos dispuesto 

para hacer el mal. Eclesiastés 8: 11

El corazón de los “hijos de los 

hombres” es muy poderoso, y 

puede ser usado tanto para hacer 

el bien como para hacer el mal, 

si es usado para el mal, debe ser 

juzgado, el versículo anterior dice: 

“Por cuanto no se ejecuta luego 

sentencia sobre la mala obra, el 

corazón de los hijos de los hombres 

está dispuesto para hacer el mal.” 

La palabra “luego” en el versículo 

11 de Eclesiastés 8, signifi ca: 

“pronto, rápido, inmediata o 

diligentemente.” Queriendo 

decir, que: “ Por cuanto no se 

ejecuta una sentencia inmediata,  

pronta, rápida, o diligentemente 

sobre la mala obra, el corazón de 

los “hijos de los hombres” está 

dispuesto a hacer el mal.” Si 

nuestras sociedades 

estuvieran edifi cadas 

sobre principios 

bíblicos como este, ¿te 

imaginas los cambios 

que veríamos?

Me volví y vi debajo del sol, que 

ni es de los ligeros la carrera, ni 

la guerra de los fuertes, ni aun 

de los sabios el pan, ni de los 

prudentes las riquezas, ni de los 

elocuentes el favor; sino que 

tiempo y ocasión acontecen 

a todos.  Porque el hombre 

tampoco conoce su tiempo; 

como los peces que son presos 

en la mala red, y como las aves 

que se enredan en lazo, así 

son enlazados los hijos de los 

hombres en el tiempo malo, 

cuando cae de repente sobre 

ellos.También vi esta sabiduría 

debajo del sol, la cual me parece 

grande: Eclesiastés 9: 11 – 13

Me encanta enormemente leer 

esta sección de las escrituras, 

pues contiene y enseña una gran 

sabiduría. Mientras la gente vive 

preocupada por sus dietas, sus 

rutinas, sus hábitos, sus métodos, 

sus relaciones, esto, lo otro. Y 

mientras determina lo que tiene 

y lo que obtendrá, la Biblia dice 

y enseña algo completamente 

diferente a lo que los hijos de los 
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hombres viven. La Biblia dice que 

la carrera no la gana el 

más ligero, ni la guerra 

es ganada por el más 

fuerte, dice también 

que no gana el pan  

el más sabio, que las 

riquezas no las obtiene 

el mas prudente, y que 

el favor no lo recibe el 

elocuente. Todas estas frases 

signifi can una misma cosa: Que 

no es tu esfuerzo lo que te trae tus 

victorias, tu alimento, tus riquezas, 

y tus favores. La Biblia 

dice que hay tiempo y 

oportunidad para cada 

una de ellas. Eso es lo que 

dice y lo que quiere decir. ¡Eso 

debería maravillarte!

Por años has creído que todo 

depende de ti, que tenías que 

trabajar muy duro y hacer todas 

las cosas a tu modo, que si así lo 

hacías, algún día tu esfuerzo se 

vería recompensado. ¿Lo lograste? 

¿Recibiste tu recompensa por 

trabajar tan duro? No lo creo, al 

menos no haciendo las cosas a tu 

modo, si algo lograste, tuvo que 

ser con la ayuda de Dios.

El tiempo y la oportunidad son dos 

cosas maravillosas, dos de las más 

grandes leyes que Dios ha dado a 

los “hijos de los hombres.” ¿Podrías 

imaginar por un momento la 

maravillosa gracia de Dios? ¿Cómo 

creó él esas leyes? ¿Cómo imaginó 

tan maravillosos actos de bondad 

y asombro? Ambos están mucho 

mas allá de nuestro entendimiento. 

¡Pero Dios lo hizo! Y funcionan 

vez tras vez, aún cuando pensamos 

que no funcionan, lo hacen, hasta 

cuando nos olvidamos de ellos, 

gracias a Dios, siempre funcionan 

cuando más los necesitamos. ¡Es 

fantástico!

Dios hizo a los “hijos de los 

hombres,” él mira a los “hijos de 

los hombres,” y espera que estos 

puedan creer. A través de los años, 

Dios ha proveído a los 

hombres con varios 

métodos para que le 

conozcan, para que 

crean en él, el más 

grande de ellos que 

jamás haya existido es 

el que hoy conocemos 

como Cristianismo.

Lo peor que los “hijos de los 

hombres” puede hacer es blasfemar 

contra Dios, eso es algo que nunca 

les será perdonado, esta es una 

pequeña verdad que si se supiera, 

pondría a muchas iglesias fuera 

de servicio hoy día. Blasfemar en 

contra de Dios signifi ca servir al 

diablo y a sus huestes.

Pablo le habló a la iglesia cristiana 

del misterio en el libro de Efesios.

Por esta causa yo Pablo, 

prisionero de Cristo Jesús por 

vosotros los gentiles;  si es que 

habéis oído de la administración 

de la gracia de Dios que me fue 

dada para con vosotros; que por 
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revelación me fue declarado 

el misterio, como antes lo he 

escrito brevemente, leyendo lo 

cual podéis entender cuál sea 

mi conocimiento en el misterio 

de Cristo, misterio que en otras 

generaciones no se dio a conocer 

a los hijos de los hombres, 

como ahora es revelado a sus 

santos apóstoles y profetas por 

el Espíritu. Efesios 3: 1 – 5

Y no fue sino hasta la era cristiana 

que ese misterio fue revelado a los 

“hijos de los hombres,” pero, ¿Qué 

misterio?

Que los gentiles son 

coherederos y miembros del 

mismo cuerpo. Efesios 3: 6

Esto es lo que hace a los hombres 

muy, pero muy especiales, digo 

“hombres” en referencia a los “hijos 

de los hombres”. El cristianismo es 

un sub-grupo de entre los “hijos de 

los hombres.” No toda la gente es 

cristiana, pero todos los cristianos 

son personas. Tú como cristiano 

eres muy especial. Dios reveló a 

Pablo el misterio que dice: Que los 

gentiles han sido recibidos, junto 

a los Judíos para formar parte de 

la familia de Dios. La historia se 

escribió en ese momento. Hoy día, 

es un conocimiento común, pero 

no lo era entonces, para la gente 

de esos tiempos saber eso fue 

algo muy especial. Actualmente  

también es algo muy especial, 

principalmente si entiendes que 

aún existe mucha gente de entre 

los “hijos de los hombres,” que no 

es cristiana y que no pertenecen a 

la familia de Dios.

Quiero que tú te sientas especial, 

y te veas a ti mismo como una 

persona muy, pero muy especial, 

completamente diferente al resto 

de la gente. ¿Porqué? Porque eres 

cristiano, porque eres parte de la 

heredad de Dios, porque el 

tiempo y la oportunidad 

han venido a tu vida y 

continuarán viniendo 

a ella, y porque has sido 

bendecido más allá de lo que tu 

mismo pudieras entender. Tú eres 

lo mejor de Dios y siempre lo serás, 

¡Celebra eso hoy y siempre!

¡Te amo en Cristo!

Jerry Brown.


